UNIVERSIDAD DEL SURETTE CAMPUS OCOSINGO

Materia: sistema financiero mexicano

Trabajo: ensayo

Tema: activos financieros

Profesor: c.p. Miguel Moreno Jiménez

Alumno: Denilson Martin López López

Cuatrimestre y grupo: 3 "A"

Licenciataria: contaduría publica

Activos financieros

Cuando se habla de un activo nos referimos a algo que tiene un valor o tiene la capacidad de reproducir ingresos. Pues así, los activos financieros hacen referencia a los documentos emitidos por una empresa o institución ya sea privada o pública. El objetivo de este título es que genere un rendimiento a su comprador o propietario.

Cada activo financiero tiene una doble cara: por un lado, implica riqueza para aquel que lo tiene, pero a su vez supone un pasivo para quien lo emite. Esto se debe a que la empresa que vende un activo financiero, recibe dinero del comprador aunque mas adelante debe pagarle beneficios.

Las acciones, los créditos los bonos pues son ejemplos de activos financieros. Un ejemplo pesemos que el gobierno de un país emite un bono a 10 años con una tasa de interés del 25%. Esto supone que dicho estado recibirá dinero de aquel que compre un bono, pero en 10 años tendrá que pagarle ese monto más un 25% adicional. Al hacer uso de estos activos financieros, el estado logra financiarse en ese momento, mientras que el comprador del bono realiza una inversión de la cual recibirá su beneficio en el futuro.

Un activo financiero se clasifica según si es de renta fija o de renta variable. Por ejemplo: los activos de renta fija son los que emiten administraciones públicas o empresas. Además, son los que tienen un menor riesgo, ya que cuentan con un gran respaldo financiero. Las entidades que los emiten se comprometen a regresar el capital invertido después de un tiempo establecido y una rentabilidad. Entre ellos están las letras del tesoro o los pagarés de empresas.

Si pensamos en las rentas variables, ni la rentabilidad, ni la recuperación del capital invertido están garantizadas. Todo dependerá del balance de resultados de la entidad que vende el activo o la situación económica del mercado donde se opera. Aquí entran las acciones.

Calcificación de activos financieros:

Renta fija. Los activos de renta fija son aquellos que emiten administraciones públicas o empresas. Los primeros se caracterizan por su menor riesgo, debido al gran respaldo financiero de las entidades que los emiten. Estas se comprometen a devolver el capital invertido al cabo de un período de tiempo previamente establecido y una cierta rentabilidad. Como ejemplos, podríamos citar las letras del tesoro o los pagarés de empresas.

Renta variable. En este tipo de activos ni la rentabilidad ni la recuperación del capital invertido están garantizados, pudiendo incluso perderse la inversión. Su rentabilidad depende de diferentes factores como el balance de resultados de la entidad que vende el activo, o la situación económica del mercado donde se opera. El principal ejemplo de este tipo de activos son las acciones.

Veremos una breve definición de estas tres características del activo financiero:

- .Rentabilidad: pues se trata del interés que recibe el propietario cuando acepta el riesgo que lleva la sesión temporaria del monto. Esta variable aumenta en la medida que también lo hace el interés del activo financiero.
- .Riesgo: como el propio termino lo dice, es la probabilidad de que la persona que emite el activo financiero no cumpla con sus obligaciones. En otras palabras, es posible decir que este punto depende de la solvencia del emisor, y de las garantías que lo pueden avalar frente al deudor.
- Liquidez: este punto es más complejo que los dos anteriores que acabo de mencionar, pero en pocas palabras podemos definirlo como la posibilidad de que el activo se convierta en dinero sin que surjan perdidas.

CONCLUSIÓN: un activo financiero es un instrumento financiero. Por lo general es un documento legal que representa una versión o un derecho económico para quien está entregando el dinero y es un mecanismo de financiación para quien lo está emitiendo, en otras palabras, recibiendo el dinero en préstamo.

Bibliografía:

https://www.economiasimple.net/glosario/activo-financiero

https://efxto.com/diccionario/activo-financiero